
令和 2年度 6月(第 1回) 理事会議事録 

 

日 時 :令和 2年 6月 19日(金) 19:00～20:30 

Zoomによる Web会議 

出席者 : 会  長  西浦明彦 

副 会 長    倉重康彦、外山洋子 

総務局長  池上新一 

     運営理事    荒木敏造、大久保文彦、坂本徳隆、生田幹博、緒方昌倫、木村賢司 

加藤康男、新田誠、佐藤房枝、田代恭子、長谷一憲 

     理    事  佐藤謙一、小野裕一郎、赤池一男、浦園真司、中村洋亮 

監  事    北里謙二 

事 務 局    金子千代美 

 

欠席者 : 理  事    山田久 

監  事    柳本孝子 

  書  記  堀田飛香、市丸加奈子 

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題 1．理事の担当業務について（別紙）           会長 西浦明彦 

2．令和 2年度事業方針について（別紙）         会長 西浦明彦  

3．日臨技定時総会出席について             会長 西浦明彦 

4．日臨技報告（別紙）                 会長 西浦明彦 

  ①日臨技定時総会について 

  ②第 69 回日本医学検査学会について 

  ③その他、新型コロナウィルス感染症に対する対応について 

5．福臨技 7 月以降の方針（対応）について        会長 西浦明彦 

  ①第 30 回福岡県医学検査学会について 

  ②各研修会・会議等に関して 

  ③全国「検査と健康展」について 

6．第 70回日本医学検査学会実行委員会について     副会長  倉重康彦 

7. 各部報告 

8. 各地区報告 

9. その他 

 

 

 

 

 

 



◇会長挨拶  会長 西浦明彦 

今年度は役員改選で新体制として初めての理事会であり、今後の活動や組織運営に

対する考え等の構想について語られた挨拶により理事会を開始した。 

 

1．理事の担当業務について（別紙）                    会長 西浦明彦

新設された精度管理事業部や一部の統廃合も含め、別紙の事業計画案に示されてい 

る担当役員と計画、組織運営規程について説明された。 

2．令和 2年度事業方針について（別紙）                  会長 西浦明彦 

  1.同様に別紙の事業計画案や組織運営規程に基づき説明された。 

3．日臨技定時総会出席について                      会長 西浦明彦 

  これまでは三役で出席していたが、コロナウィルス感染の影響で縮小開催となるの

で今回は福岡県技師会からは出席しない。 

4．日臨技報告（別紙）                          会長 西浦明彦 

 ①日臨技定時総会について 

   事前の議決権行使は会員の半数以上に達しており、総会は成立となっています。 

②第 69回日本医学検査学会について 

  9月 5日～6日の期間で幕張メッセにて開催が決まりました。現地で開催となる

のは特別講演や教育講演で学会参加費 1万円、一般演題は期間指定の Web開催と

なり参加費 5千円です。 

③その他、新型コロナウィルス感染症に対する対応について 

  12月末日までの関連研修会や支部学会はすべて中止が決まりました。九州支部

学会は宮崎県の担当でしたが、中止となりましたので宮崎県が次回にスライドし

て開催することもなく、来年度は沖縄県開催となります。 

5．福臨技 7月以降の方針（対応）について                 会長 西浦明彦           

①第 30回福岡県医学検査学会について 

   来年 2月 7日に開催を予定しているが、現在コロナウィルス感染拡大の影響もあ

り開催に向けては何もできない状況である。（北九州地区長 佐藤）  

②各研修会・会議等に関して 

  コロナウィルス感染症の現状を鑑み、7月まではすべてを自粛することを、全理

事承認した。 

  研修会もいつ開催できるか目途が立たない状況でもあり、Webを利用して開催す

ることも考える必要がある。日臨技が Webを利用した研修会を開催しているので、

日臨技研修会申請の流れについて木村理事より説明がなされた。 

③全国「検査と健康展」について 

  北九州にて開催予定となっているが、開催できる状況にない。（北九州地区長 

佐藤） 開催中止を全理事承認した。 

6．第 70回日本医学検査学会実行委員会について             副会長  倉重康彦 

  6月 17日に第一回実行委員会を Web開催したが、ここにおられる理事は全員実行委

員で委員会参加者であり、特別に報告はない。 

7. 各部報告 

 ○管理運営（荒木） 



  発送文章は 4件 

  2020年度会費納入者数は 3365名、運営資金納入者は 35名、いづれも 5/31 現在。 

 ○財務管理（加藤） 

  4月 5月の会計報告を読み上げられた。 

 ○学術事業（大久保） 

  7月からの学術活動は中止となったので、Web 開催を検討していく。 

  学術部門会議が行なえていない状況であるため、Web 会議として開催するよう計画

する。   

 ○精度管理（坂本） 

  新たな事業部となります。今月 27 日に福岡県中小企業振興センターにて精度管理

事業会議開催予定。 

○広報情報（緒方） 

 発送に頼らず迅速・確実に連絡、伝達できるようなシステム構築が必要と考えてい

ます。筑豊は会員メーリングリストがかなり造り込まれていて、非常に有効な伝達手

段になっていると聞きます。参考にさせていただき、より良きものを構築していく。 

○企画運営（木村） 

 コロナウィルス感染症の影響でニューリーダー研修会が中止となっています。Web

等を利用し、開催を模索します。 

 災害対策マニュアルが未完成のままであるため、完成させるよう取り組む。 

○公益事業（生田） 

 市民に向けるような活動は現在無理な状態である。何かピーアールできるような取

り組みを考えていく。 

 8. 各地区報告 

 ○福岡（新田） 

 ○北九州（佐藤） 

 ○筑後（田代） 

 ○筑豊（長谷） 

  どの地区も活動自粛状態であり、報告事項なく新地区長として豊富を述べられた。 

9. その他 

○北九州地区一般部門より研修会依頼が申請されているが、活動自粛のため中止しを

通知します。 

○理事会は運営理事会および理事会として開催している。新任理事もいらっしゃるの

で、理事会の開催等について会長より説明がなされた。 

○基本理事会は第 2水曜日開催としている。次回は 7月 8日開催予定である。 

 

 

 

 

 

 

 



                          議事録作成 令和 2年 6月 24日 

池上新一 
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